

Erfolgreiche Leistungsprüfung – Ermreuth und Rödlas

Rödlas – am 16. Okt. 2021 wurde wieder eine gemeinsame Leistungsprüfung der Feuerwehren Rödlas und Ermreuth bei strahlendem Sonnenschein unter der strengen Aufsicht der Prüfer erfolgreich abgelegt.

Edelmetall in unterschiedlichen Stufen erhielten von der Feuerwehr Rödlas Michael Wölfel, Jonas Vogel, Sebastian Gepp und Luca Siebenhaar.

Erfolgreich teilgenommen haben bei der Feuerwehr Ermreuth Jochen Dummert, Marcus Suft, Lukas Radtke, Jörg Schmidt, Jochen Wölfel, Thomas Hofmann und Andreas Hausirek.



Mein Dank geht an alle Feuerwehrkameraden die sich immer fleißig und engagiert für die Feuerwehr einsetzen und immer da sind, wenn sie gebraucht werden.

Es ist sehr erfreulich, dass sich alle so zahlreich bei den Übungen beteiligt haben, damit die Leistungsprüfung zum Erfolg wurde. Für die Anleitung bei den Übungen ein herzlicher Dank an Jochen Dummert und Thomas Hofmann, sowie an unseren KBM Burkhardt.

Für die lobenden Worte der Prüfer KBM Windisch und KBM Langenhan, sowie unseres Bürgermeisters Martin Walz ein herzliches Dankeschön.

Ein Hinweis in eigener Sache.

An der Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr Interessierte sind immer herzlich willkommen und gerne gesehen. Gerne melden unter: feuerwehr@ermreuth.de

1. Kommandant *Gerhard Suft*, 1. Vorstand *Günter Suft*